



# 心ひとつに

北海道ニセコ高等学校 学校だより

第271号 2023年4月28日 発行

## 「やってみよう」で楽しい高校生活を

校長 本谷 一

今春のニセコ町は例年以上に暖かく、春の訪れが強く感じられる季節を迎えています。そうした中、4月10日（月）に入学式が行われ、新1年生23名を含む全校生徒72名で令和5年度が始まりました。

昨年度までは新型コロナウイルス感染症の影響により、学習活動に様々な制限が生じていましたが、今年度はできる限り平常に教育活動を実施していきます。学校祭などの行事も生徒の皆さんにとって楽しいものにするとともに、小・中学生の皆さんをはじめ町民の皆様にもお越しいただき、楽しんでいただけるものにできればと考えています。

今、教室からは、対話をしながら協働的に学ぶ生徒の明るい声が聞こえています。本校では、酪農学園大学と共同で研究を行ったりニセコ蒸留所さんの商品開発に関わらせていただいたりするなど、大学や企業と連携した先進的な学びに取り組んでいます。また、「持続可能な観光」を大きなテーマとして、千葉県のリ澤大学をはじめとする多くの大学と連携して課題解決をするなど、実践的な学びにも取り組んでいます。

生徒の皆さんは、学校で学んで成長するだけでなく、生涯を通じて自分で学び成長していきます。本校は、ニセコ町の豊かな自然や国内外から集まる多様な人々という素晴らしい教育資源を活用して、生徒の皆さんが「もっと知りたい」、「これを解決したい」と本気で思って夢中になれるような学びの機

会を提供します。ぜひ、失敗を恐れずに「やってみよう」と思ってチャレンジしてください。そして、仲間と一緒にチャレンジすることを通して、知ることの喜びや協働して社会課題を解決するやりがいを感じ、高校生活を楽しいものにしてほしいと思います。





## 入学式

4月10日(月)に令和5年度の入学式を挙りました。新入生代表として野田さんが宣誓を行い、23名の新入生の入学が許可されました。

道内はもちろん、道外、海外から集まった生徒たちが担任・牛島先生のもと、3年間の学校生活をスタートさせました。

## 新しい教職員を迎えました！

今年度、ニセコ高校に新しく赴任した5名の教職員を紹介します。



校長 本谷 一 (理科)

京都市立日吉ヶ丘高校から校長として着任しました。  
「ニセコ町の子どもたちにとって魅力ある学びの選択肢になるよう、新しい学校づくりを進めます。」



教諭 山田富美子 (家庭)

松前高校から着任しました。  
「ニセコで地域と交流をしながら授業をできることを楽しみにしてきました。」



教諭 一岡 将広 (体育)

登別青嶺高校から着任しました。  
「趣味は海外旅行です。(これまでは韓国しか行ったことがありません。)」



講師・舎監 千葉 亘泰 (社会)

この春、大学を卒業して、本校に着任しました。社会科の授業と寮での指導を担当します。  
「10年間合唱をやっていました！」



講師・舎監 伊勢 克由 (農業)

この春、大学を卒業して、本校に着任しました。農業の授業と寮での指導を担当します。  
「趣味はキャンプです！」

**note** はじめました！

「note」での発信を始めました。  
HPやニセコ高校日記に加えて、日々のニセコ高校の取り組みを発信していきますので、ぜひご覧ください。



### ○5月の行事予定○

1日 (月)	振替休業日 (4/29)	13日 (土)	麗澤大学との連携授業
2日 (火)	振替休業日 (5/27)	15日 (月)	「持続可能な観光教育」特別講演 (観光コース)
3日 (水)	憲法記念日	16日 (火)	ホテルツアー (2年)
4日 (木)	みどりの日	17日 (水)	尿検2次
5日 (金)	こどもの日	19日 (金)	苗販売会 (4~6h)
8日 (月)	いじめ実態アンケート①	22日 (月)	内科検診 (全学年)
9日 (火)	校内意発クラス予選①(1~3h)	23日 (火)	校内意見発表大会(1~4h)
10日 (水)	眼科検診 (2年生)	26日 (金)	定通体連バスケットボール前日準備
11日 (木)	校内意発クラス予選②(1~3h)	27日 (土)	定通体連(後志支部)バスケットボール当番校
12日 (金)	ブドウ実習 (2~4h:2年農業)		